Badische Leichtathletik- Meisterschaften in Walldorf

Am 07.07.2018 richtete die SG Walldorf Astoria die badischen Meisterschaften in der Leichtethletik der U20 und U18 aus. Bestes Wetter und ein neu renoviertes Waldstadion bildeten die perfekte Kulisse für tolle Meisterschaften. Zu den sportlichen Wettkämpfen gab sich allerlei Prominenz der Leichtathletik die Ehre. Mit Andreas Hofmann und Johannes Vetter, dem ersten deutschen Weltleichtathleten, waren die beiden badische Speerwerfer der Spitzenklasse zugegen. Sie führen gegenwärtig mit Würfen über 90 Meter die Weltrangliste an und bereiten sich intensiv auf die in drei Wochen stattfindenden Europameisterschaften in Berlin vor. Aber auch die ältere Generation der Leichtathletikfans konnte ein bekanntes Gesicht erkennen. Heinz Fütterer, Weltrekordhalter über 100m aus dem Jahr 1954, war aus seiner Heimatstadt Karlsruhe angereist. Sagenhafte 10.2 Sekunden lief "der weiße Blitz" im japanischen Yokohama in dem Jahr in dem Deutschland Fußballweltmeister wurde. Goldenen Zeiten für die deutsche Leichtathletik möchte man sagen, denn Heinz Fütterer wurde in 1954 vor dem Fußballidol Fritz Walter zum Sportler des Jahres gekürt. Der Anlass ihrer Anwesenheit war die Ehrung der neuen badischen Rekordhalter, die vom BLV Präsidenten Philipp Krämer und vom DLV Präsidenten Jürgen Kessing im Rahmen dieser Meisterschaft in Walldorf vorgenommen wurde.





Für den TV Dielheim nahm Jan-Lukas Schröder an den sportlichen Wettkämpfen teil. Zum Auftakt lief der 16-jährige die 100m und erreichte mit 11.91 Sekunden eine gute Zeit. Seine Spezialdisziplin sind aber die 400m Hürden, für die er sich eine gute Platzierung zum Ziel gesetzt hatte. Und diese gute Platzierung konnte er sich auch erlaufen. Jan-Lukas Schröder wurde badischer Vizemeister über die 400m Hürden! Leider gab es allerdings nur eine Platzierung und es wurde keine Zeit festgehalten, da die Zeitmessung einen Fehler aufwies. Keinen Abbruch tut das aber der tollen Leistung des TV Sportlers.

defi